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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Henry Grindheim（ノルウェー）主題
 「ともに、光の中を歩もう」
 “Let us walk in the Light -  together.”

東日本区理事 栗本 治郎（熱海）主題
 「広げよう  ワイズの仲間」
 “Extension Membership & Conservation”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 加藤 博（熱海グローリー）主題
 「生き活き仲良し富士山倶楽部」
 “Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs”  

●

≪熱海クラブ会長主題≫ 一致団結 Be of one mind.

［強調月間］

 ＴＯＦ

１２月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

45 名
0 名
2 名
41 名
 10 名
1 名
2 名
 0 名

　　 91 ％
計 57 名

ス マ イ ル
 １ 月 
累 計

55,000円
368,000円

ＹＭＣＡ基金
 １ 月 
累 計

3,229円
21,001円

ＢＦ基金 １２月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

１2 月メーキャップ
１2 月訂正出席率

6 名

100 ％

現 金
累 計

 40,000円
316,000円

＊お誕生日おめでとう＊

安田 克 己 君
深澤 勇 弘 君
松永 正 考 君
緒方 哲 郎 君
青木 義 美 君

2日
6日
12日
15日
19日

鈴木 眞弓 さん
齋藤 淳子 さん

7日
8日

･･･ メネット ･･･

橋 本 一 実 君・ 弘  恵 さん
栗 本 治 郎 君・ 惠利子さん
津  田 博 之 君・ 正  江 さん
大 川 貴 久 君・ 智恵子さん
内 藤 一 郎 君・ 絹  子 さん

2日
18日
19日
20日
21日

【今月の聖句】そのときイエスは声をあげて言われた。「天の主なる父よ。あなたをほめたたえます。これらの事を知恵のある者や
賢い者に隠して、幼な子にあらわしてくださいました。（ マタイによる福音書  第１１章２５節 ） 

  日　 時・・・２月２６日（日）1８：３0～
  会　 場・・・ 熱海ＹＭＣＡセンター
  受　 付・・・草柳 義則 君・小松 巌 君
  司　 会・・・ 松井 清一 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 食前の言葉
  1. 会　   食

　　　　～～フレンドリータイム～～

  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1. 子供食堂経過報告
  1. メンバー3分スピーチ
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. スマイル
  1. 出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

   臨時総会

会　 長　山崎 英史 君
札埜 慶一 君
全　　員　

三井 敏正 君
会　 長　山崎 英史 君
会　 長　山崎 英史 君

日下 智博 君

書　 記　小原 進一 君
各  委  員  会

 
司  会  者　
親睦委員会
各 委 員 会

Ｂ副会長　野田　進  君
会　 長　山崎 英史 君

▲

201８年 2月例会プログラム

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜１月理事・運営委員会＞
　１月１１日（木）１８時００分から熱海ＹＭＣＡセンター
に於いて理事運営委員会そして新年会が開催されまし
た。各クラブの冬の事業報告そして１１月の英語スピー
チコンテストの反省、結果報告、故竹内敏朗理事長の
写真掲載を承認し、新年懇親会を行いました。東日本区
栗本理事・クラブ会長の出席をいただき出席者は２２名
でした。

●次回の理事運営委員会：２０１８年３月１日（木）議題は総会の件他

第 8回 役員会報告
 平成30年2月2日（金）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  山崎 英史

● 報告事項
１． ２月の予定の件................................................................. 報告
２．スキー教室の件................................................................... 報告
３． ＣＳ年賀切手収集の件...................................................... 報告
４． 新入会員募集の件............................................................... 報告
５． その他................................................................................. 報告

● 議  題
議  長   山崎 英史
１．２月例会プログラムの件................................................... 承認
２．新年初顔合わせ決算の件.................................................... 承認
３． ＢＦ表彰決算の件............................................................. 承認
４． 年賀はがきコンテスト決算の件............................................ 承認
５．東日本区各種献金の件........................................................ 承認
６．臨時総会の件..................................................................... 承認
７．富士クラブ40周年記念例会の件........................................ 承認
８．麗水クラブ訪問の件........................................................... 承認
９．東京グリーンクラブ45周年記念例会の件........................... 承認

*次回会合：3月 2 日（金）

3月 例会担当予告 ≪例会日≫ ３月２６日

受 付

司 会

信 条

村 越　修 君

深澤勇弘 君

橋本一実 君

食前の言葉

閉会の言葉

清 水　仁 君

小石川冨美江君

梅田邦彦 君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

山 崎 英 史
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎
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1月 例会報告  ［広報会報委員長］鈴木道夫

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

　１月２２日（月）１８時３０分からＫＫＲホテル熱海に於
いて１月例会が開催されました。開会に先立ち年賀ハガキ
コンテスト表彰式が齊藤栄熱海市長の祝辞そして熱海郵
便局長のご臨席をいただき、特別賞の安井優奈さん（熱
海中2-4）・佐久間美憂さん（多賀中1-B）の出席を得て執
り行われました。出来れば郵便局長からも祝辞を頂けた
ら良かったと感じます。例会では「若さとは何か」と題し、
アスリートの健康ケアコンサルをしている土屋未来様の
卓話を頂きました。健康第一を改めて感じました。富士ク
ラブから創立３０周
年記念例会のア
ピールがあり閉会と
なりました。総会で
は次期６役の指名
承認があり充実した
例会でした。



年賀はがきコンテスト２０１７
ＣＳ委員長　蛭 田  泰 造

　本委員会のメイン事業でもある年賀はがき
コンテストも無事に終える事が出来ました。

　市内の中学生を対象にした事業であり、「デジタル社会の中、
人間としての感情の確認や信頼関係の構築に苦労する時代に
なってきました。手作り、思い出を自分で表現し作り上げる事
は、上手下手ではなく自分に自信と解放をもたらすものではな
いでしょうか。新しい年に向けて年賀状として自分の思いを創
作、発表し明日へのメッセージとしてもらおう」と言う趣旨の
基、本年度は総勢５６２名の生徒へ事前にハガキを送り、締め
切りの1月5日の消印までに戻って来たのが２５０名でした。
　素晴らしい作品が多数あり、中には２年連続で６賞に選出さ
れた生徒が２名いました。表彰式当日に出席生徒が少なかっ
たのが残念でした。今後の課題かと思います。最後に、携わっ
て頂いた各所諸兄・メンバーの方本当有難う御座いました。

特 別 賞

ワイズ会 長賞
熱海郵便局局長賞
熱海市教育長賞
熱 海 市 長 賞

熱海中学校2年4組　安 井  優  奈 さん　
多賀中学校１年B組　佐久間 美  憂 さん
泉中学校 2年1組　塚 越  朱  音 さん
泉中学校１年１組　加 藤  佳  怜 さん
熱海中学校3年1組　景 山  香  海 さん
熱海中学校3年3組　片 野  心  優 さん

佐久間 美優さん　　　　　　　　安井 優奈さん

栗本東日本区理事への随行紀
青 木  義 美

　私もあまり記憶のない新年会のはし
ごを正月早々させてもらった。それも

キャビネット４人揃ってである。そもそもはじめ在京
クラブの新年会があるので都合はとの問合せで時間の
やり繰りがつくので参加依頼をした後で同日１８時から
も横浜で湘南沖縄部の新年会があるのでお付合願いた
いとのお誘いであった。考えてみればどうせ１日つぶ
れるのだからもう１件付合っても時間的にはあまり差
はないので随行を決めた。
　富士山部には新年会というイベントはないので興味
もあった。栗本理事、大川書記、札埜事務局の３人は
車で先行し私は電車で現地合流という形になった。１
２半からの在京新年会は東雲町（しののめと読むが在
京外の方読めますか？）を会場に東京ベイサイドクラ
ブのホストですすめられたが若いクラブだけあってと
ても斬新な進行でとても楽しかった。１５０名ほどの登
録者であっただろうか。講話は堺福音教会の北牧師の
お話、メンバー自家製の和太鼓演奏、インド料理のケー
タリング、そして日本一周日本各地の銘酒の利き酒・・・
等々あっという間の３時間半であった。司会から和太
鼓演奏そして接待係と奔走されていた工藤ワイズはじ
めまさに手作りイベントそのものであった。又会場は
「しののめＹＭＣＡこども園」であったがここは園児が
３００人もいるマンモス幼稚園である事も驚かされた。
（ここの保母さんもメンバーにいる）さてここが終了後
迷ドライバー大川君のおとなしい運転で会場を横浜へ
移動した。
　ワークピア横浜での湘南沖縄部と横浜ＹＭＣＡの合
同新年会であった。参加者は５０名くらいであっただろ
うか。特に催し物は企画されてなかったが東京での新
年会が立食で２時間立ちっぱなしだったので個人ごと
のテーブル席にはほっとした。我々のホストクラブで
もあり重鎮の横浜クラブから金子湘南沖縄部部長はじ
め１４名も参加されていたのはやはり横浜クラブという
意識の違いだろうか。こちらも２０時にはすっかり出来
上がり和気あいあいのうちに解散となったが何処へ
行っても栗本理事の随行とはいえ他部からの参加は皆
さんから大歓迎され今回の御縁にかかわらず今後も機
会あれば参加すべきだと痛感させられた。
　最後になるが沼津クラブの相磯優子（私の家内と同
じ名前なのでどうしてもフルネームで書きたくな
る？？）ワイズが６月の東日本区大会のアピールに今
回も含めて東奔西走されているのを見れば見る程富士
山部メン、メネ、コメと全力で応援しなければと再認
識させられた１日であった。

第2回富士山部評議会報告
書  記　小 原  進 一

　１月１４日、熱海ＹＭＣＡセンターにて、
第２回富士山部評議会が開催され、熱海ク

ラブからは、山崎会長・梅田Ａ副会長・村上会計・私、東日
本区から栗本理事・大川書記が出席しました。
　部長挨拶・来賓の栗本東日本区理事挨拶の後、報告事項
がありました。半年報によると部は１２名の増加でした。次
次期部長は調整中（伊東・下田ブロック）。そして、部主査・
各クラブの活動報告でした。
審議事項は3件で次の通りで承認されました。

　１．次期富士山部役員の件
　　  （札埜ワイズが国際交流事業主査になります。）
　２．今年度ＣＳ事業基金配分の件
　　  （熱海クラブへは、4万円決定）
　３．ユース事業支援の件
　　  （富士宮クラブ上程で日本高校会議所支援）

次期会長に指名されて
梅 田  邦 彦

　この度、臨時総会にて次期会長に承認
頂き、誠にありがとうございました。

　歴史ある熱海クラブの会長など、私には身の丈を
超える重責であり、不安でいっぱいです。分からな
い事だらけですが、皆様のお力をお借りして大海原
へ航海し、無事帰港をめざします。
　新年度まで、まだまだ時間に余裕が有ると思っ
ていたのですが、決める事が多く勉強不足が露呈
します。
　歴史ある熱海クラブの伝統を重んじ、私のスパイ
スも加え計画を立てていきます。親睦を深めより楽
しいクラブへ、但し楽しいだけでは駄目だと思って
います。親睦を結束に、そして団結行動へ。準備段
階で皆様のお力添え・アドバイスを頂戴する事が有
ると思いますが何卒、快く御協力お願いします。
　所信表明の時には私の思いをお伝え出来るよう整
理致します。
　熱海クラブ発展の為、微力ながらも精進して参り

ますので、宜しくお願い申し上げます。

次期Ａ副会長に指名されて
深 澤  勇 弘

　１月の総会において、梅田年度のＡ副を承
認され、身の引き締まる思いでいる深澤です。

梅田次期とは年が近く話しやすい先輩でワイズ以外でもい
ろいろとお世話になっております。副会長の経験は無く、
初めてですが、梅田次期会長と濃い一年を楽しみながら、
しっかりサポートしていきたいと思います。
　1年間よろしくお願いします。

次期Ｂ副会長に指名されて
村 上  達 也

　この度、次期梅田会長よりＢ副会長の指名を
頂きお受けする事になりました。入会後、会計

業務のみでしたので正直申し上げますとクラブの事を良く
理解しておらず皆様には大変ご迷惑をお掛け致しますが会
合等の出席第一を目標に努めて参りたいと思います。
　会長始め、諸先輩方のご指導と御協力を頂いて一年間ク
ラブ運営に微力ではありますが頑張りたいと思いますので
どうぞ宜しくお願い致します。

次期書記に指名されて
松 永  正 孝

　大変な大役をご指名頂いてしまったと慌てて
おります。今までのワイズの経験といえば微々

たるものであり、果たして本当に書記が務まるのかどうか
不安に思う事ばかりです。
　日頃より、ワイズの先輩であり、人生の先輩である皆様
には、たくさんのご指導を頂くことができ、大変ありがた
く思っておりますが、どうか皆様、改めて次期梅田年度に
お力をお貸しいただけないでしょうか。次期書記は、右も
左もわからない、か弱く、体も細い、まだまだ若輩者です。
　４月から次期役員会が早々に始まります。次期梅田年度
を成功させるため、備えあれば憂いなし、という言葉を信じ、
慎重な準備を重ね、努力を惜しまず熱海クラブを盛り上げ
ていきたいと思っておりますが、まだまだ至らない部分も
あるかと思いますので、熱海クラブ皆様の絶大なご支援を
心よりお願い申し上げます。

次期副書記の指名を受けて
池 田  直 文

　次期梅田会長より副書記をとの依頼があり、
７年前に私を助けていただいたので喜んで快諾

いたしました。熱海クラブでも若手のホープとして期待さ
れています梅田ワイズですので、盛り上げていければと
思っております。書記には次代を期待されている松永ワイ
ズが指名されましたので少しでも手助けができればと思っ
ております。梅田次期会長が目指す熱海クラブの有様を実
現できれば充実した一年になると思いますのでメンバーの
皆様にはご指導ご鞭撻をお願い致します。

次期会計に指名されて
小 原  進 一

　１月例会は、体調不良のため早退しておりま
した。その中での総会における次期会計指名。

老体で病弱な私を神はまだ苦難の道を与えかまうか・・・・・
だめだ、おもしろい言葉が浮かんでこない。体調のせいか？
小石川副会計と受付で漫才を繰り広げることなく、整然と
務め梅田次期会長の荷物になることのないようにがんばり
ます。メンバーの皆様、会費を全納振込で！！

次期副会計に指名されて
小石川  冨美江

　この度、梅田次期会長より副会計の指名を頂
き、驚きやら戸惑いやら本当にこの私で良いの

かなと言う思いです。
　でも指名を頂いた以上、老脳（笑）に刺激を与えながら一
年間、次期会計の足手まといに成らない様に頑張っていきた
いと思いますので、ご指導の程宜しくお願い申し上げます。


